

L'Hebdo Journal > Actualités > Société

Un macaron pour souhaiter la bienvenue aux réfugiés

Publié le 02 février 2016

RÉFUGIÉS. Le Comité de Solidarité Trois-Rivières (CS3R) a répondu de la meilleure des façons aux commentaires hostiles qui se sont répandus sur les réseaux sociaux face à l'accueil des réfugiés syriens. L'organisme distribuera gratuitement un macaron d'accueil à l'effigie de l'oiseau de la paix, symbole de l'ouverture la population.



© gracieuseté

L'illustration de l'oiseau qui porte en son bec un rameau d'olivier a été réalisée par Élise Gravel.

L'initiative de ces macarons revient à Marie Brodeur-Gélinas qui souhaitait trouver une arme pacifique afin de répliquer aux détracteurs. Mission accomplie puisque plus de 10 000 macarons ont été essaimés comme autant d'appels à la solidarité et à l'entraide.

En partenariat avec le Service d'accueil des nouveaux arrivants de Trois-Rivières (SANA), le CS3R invite la population à afficher publiquement leur ouverture en portant ledit macaron.

Il est possible de s'en procurer en se présentant directement au bureau du CS3R, situé au 942, rue Sainte-Geneviève.

Depuis le début de la guerre syrienne en 2011, le Canada s'emploie à venir en aide aux réfugiés par différentes campagnes ou activités de mobilisation. Sans plus tarder, la Mauricie emboîte le pas et accueille dès lors les premières familles de réfugiés sur les berges de la rivière Saint-Maurice. (M.C)

Circulaires à proximité



PLUS DE CIRCULAIRES